



Fiestas en honor de Nuestra Señora **La Virgen de la Soledad**



MARÍA NOS PRECEDE EN EL CAMINO DE LA FE

Azuqueca de Henares, del 8 al 16 de septiembre de 2013

Himno a Nuestra Señora Virgen de la Soledad

En la Ermita secular
donde Azuqueca te implora
un pueblo aprendió a rezar
y al ver tu soledad llora.

Le subyuga tu dolor,
le fascina tu mirada
y por su filial amor
quiere verte consolada.

Tus ojos cuando lloran
quisieran enjugar
porque sólo deploran
sí te hicieron llorar.

Tus lágrimas son perlas
de sereno brillar
que quisieran cogerlas
y en su pecho engarzar.

Pretenden tus enojos
calmar con su oración
y el paño de tus ojos
que sea su corazón.

Saludo de los sacerdotes

Ante la proximidad de las fiestas patronales en honor a Ntra. Sra. de la Soledad, todos los sacerdotes de Azuqueca, queremos transmitiros un cordial saludo.

Celebrar estas fiestas es abrirnos a esa experiencia de fe que nos hace sentirnos acompañados, protegidos y amados por la Madre de Dios en este singular peregrinar en año de la fe. Por eso, estos días de legítimo descanso y diversión, deben ser, sobre todo, momentos de fervor, renovación y testimonio de nuestra fe.

Conmemoramos, además, el 50 aniversario del Concilio Vaticano II, por ello, hacemos extensiva la invitación del Papa Francisco a meditar lo que el Concilio nos muestra sobre la Virgen, y que va a ser el objetivo de nuestras predicaciones.

Conforme al espíritu del Vaticano II, queremos que los hermanos ortodoxos, que tributáis culto a la Madre de Dios (Teotokos) compartáis estos días de fervor con nosotros.

Un saludo para todos, especialmente, para quienes están enfermos, parados, solos o han perdido este año a un ser querido. Estamos con vosotros; María está con vosotros.

Los sacerdotes de Azuqueca

Junta de Gobierno de la Hermandad de la Virgen de la Soledad

Abad:

D. Andrés Martínez Martínez

Presidente:

D. Félix París Sánchez

Secretaria:

Dña. Marta Santamaría Pezuela

Tesorero:

D. José Manuel París Torres

Vocales:

Dña. Carmen Calleja Molinero

Dña. María Francisca Montesinos García

Dña. María Ángeles Calvillo García

Dña. Marta García Tejero

Saludo de la Hermandad

Como todos los años, nos disponemos a celebrar las fiestas en honor de Nuestra Patrona, La Virgen de la Soledad.

La Hermandad os saluda e invita a compartir con alegría y devoción los actos que se celebran en esta tradicional fiesta de septiembre en Azuqueca de Henares.

También queremos daros a conocer la iniciativa surgida por parte de los hermanos jóvenes de la Hermandad. Se ha creado un grupo de anderos para que Nuestra Señora, la Virgen de la Soledad, salga por nuestras calles en brazos de sus hijos.

Desde estas líneas os animamos a uniros a estos jóvenes y a compartir con ellos la emoción de sentir más cerca, si cabe, la presencia de Nuestra Señora, Nuestra Madre.

Os esperamos,

La Junta de Gobierno y la Hermandad.



Hermanos 2012 -2013

Dña. Cristina de Miguel Raya	D. Andrés Avello Martos
Dña. Estela Ocaña Pumares	D. Antonino Asenjo Gil
Dña. Irene Ocaña Pumares	D. Daniel García Santiuste
Dña. M ^a . José Orozco Ablanque	D. Fernando Ocaña Pumares
Dña. Pilar Orozco Ablanque	D. Francisco Javier Albarrán Martínez
Dña. Pilar Peñalver Cita	D. Jorge Pérez Rebollo
Dña. Raquel Fernández Casado	D. Juan Francisco Pérez Bayo
Dña. Sara Sanas Pineda	D. Luis Núñez Manzanares
Dña. Soledad Casado Chamorro	D. Manuel Pérez Blanco
Dña. Sonia de Miguel Raya	D. Martín Santamaría Albarrán



Saludo de los hermanos

Los hermanos mayores de este año saludamos a todos los vecinos de Azuqueca de Henares y visitantes, que en estos días de fiesta se unen a nosotros a celebrar, con amor y devoción, los actos programados en honor de Nuestra Madre, La Virgen de la Soledad.

María, a lo largo de este año, nos ha congregado a su lado, a permanecer más cerca de Ella, a rezar con más devoción, y ahora que se acercan estos días de fiesta, queremos compartir con todos vosotros esta emoción, esperando que en nuestros corazones, que en vuestros corazones, crezca el amor hacia la Madre de Nuestro Señor.

Nos sentimos orgullosos de colaborar en la organización de los actos que se celebran durante estos días, septenario, procesiones y Eucaristías, y os invitamos a participar en todos ellos.

Que paséis unas felices fiestas.

Hermanos Mayores 2013



Horario de los actos religiosos

Domingo 8

13:00 h. Traslado de la Virgen desde la Ermita de la Soledad a la Iglesia de San Miguel.

19:30 h. Rezo del Santo Rosario en la Iglesia de San Miguel.

20:00 h. Primer día de septenario.

Del día 9 al 13

19:30 h. Rezo del Santo Rosario en la Iglesia de San Miguel.

20:00 h. Septenario en honor de Nuestra Señora Virgen de la Soledad.

Sábado 14

19:00 h. Procesión de Nuestra Señora Virgen de la Soledad desde la Iglesia de San Miguel a la Iglesia de Santa Cruz. A continuación celebración del último día del septenario.



Domingo 15

12:00 h. Misa Solemne en la Iglesia de Santa Cruz presidida por el Ilmo. Sr. Vicario General de la Diócesis, D. Eduardo García Parrilla.



Cantada por la Coral Azuqueca, dirigida por la profesora y pianista Dña. Marina Santiago, con la colaboración de la soprano Dña. Akemi Alfonso.

Al finalizar se dará a besar la medalla de la Virgen.

Concluidos estos actos se ofrecerá un vino español.

19:00 h. Procesión de Nuestra Señora Virgen de la Soledad desde la Iglesia de Santa Cruz a la Iglesia de San Miguel y a continuación Santa Misa.

Lunes 16

11:30 h. Misa de difuntos en la Iglesia de San Miguel cantada por la Coral Azuqueca.

12:15 h. Subida de la Virgen desde la Iglesia de San Miguel a la Ermita.

Septenario 2013

MARÍA NOS PRECEDE EN EL CAMINO DE LA FE

En el año de la fe emerge la figura de “María peregrina, que sigue al Hijo Jesús y nos precede a todos nosotros en el camino de la fe”.

Domingo 8. La Virgen María en el Concilio Vaticano II

“El amor a la Virgen es una de las características de la piedad popular, que pide ser valorizada y bien orientada. Por esto, les invito a meditar el último capítulo de la Constitución del Concilio Vaticano II sobre la Iglesia, la Lumen Gentium que habla justamente de María en el misterio de Cristo y de la Iglesia. Allí se dice que María «avanzó en la peregrinación de la fe»”. (n. 58) (Regina Coeli del Papa Francisco, domingo 5 mayo 2013)

(Coro Casa de Extremadura)

Lunes 9. La Virgen María en la Historia de la Salvación

Madre del Mesías en el A.T.

“María aparece, por primera vez, en la promesa de la victoria sobre la serpiente, dada a nuestros primeros padres. Ella misma sobresale entre los humildes y pobres del Señor, que de Él con confianza esperan y reciben la salvación. En Fin, Ella es la Hija de Sión, tras larga espera de la promesa, se cumple la plenitud de los tiempos, cuando el Hijo de Dios asumió de Ella la naturaleza humana”.

(Coral Giovani Antonio Farina)

Martes 10. La Virgen en la Historia de la Salvación. N.T.

La Virgen María en el Ministerio Público de Jesús

“Ya desde el principio de la vida pública de Jesús aparece María, movida por la compasión provocando el primer milagro de Jesús en las bodas de Cana. Durante la predicación de su Hijo acogió sus palabras, avanzó en la peregrinación de la fe y mantuvo fielmente la unión con su Hijo hasta la Cruz, y se asoció con corazón maternal a su sacrificio”.

(Coro Parroquial de San Miguel)

Miércoles 11. María y la Iglesia

María en la obra de la redención y de la santificación

“María concibiendo a Cristo, engendrándolo, alimentándolo, presentándolo en el templo al Padre, padeciendo con su Hijo mientras Él moría en la cruz, cooperó en forma del todo singular, por la obediencia, la fe, esperanza y la encendida caridad, en la restauración de la vida sobrenatural de las almas. Por tal motivo es nuestra Madre en el orden de la gracia”.

(Coro Parroquial de San Francisco Javier)

Jueves 12. Virtudes de María donde se debe mirar la Iglesia peregrina

“Porque María, que habiendo participado íntimamente en la historia de la salvación, en cierta manera une en sí y refleja las más grandes verdades de la fe, al ser predicada y honrada, atrae a los creyentes hacia su Hijo, hacia su sacrificio y hacia el amor del Padre. La Virgen en su vida fue ejemplo de aquel afecto materno, con el que es necesario estén animados todos los que en la misión apostólica de la Iglesia cooperan para regenerar a los hombres”.

(Coro Parroquial de Santa Teresa)

Viernes 13. El culto a la Virgen en la Iglesia

“María, que por la gracia de Dios, después de su Hijo, fue exaltada por encima de todos los ángeles y los hombres, en cuanto que es la Santísima Madre de Dios, que tomó parte en los misterios de Cristo, con razón es honrada con especial culto por la Iglesia. Y, en efecto, desde los tiempos más antiguos la bienaventurada Virgen es honrada con el título de Madre de Dios. A cuyo amparo los fieles en todos sus peligros y necesidades acuden con sus súplicas”.

(Coral Azuqueca.)

Sábado 14. María, Señal de esperanza y de consuelo para el pueblo de Dios en Marcha

Entre tanto, la Madre de Jesús, de la misma manera que ya glorificaba en los cielos en cuerpo y alma, es la imagen y principio de la Iglesia que ha de ser consumada en el futuro siglo, así en esta tierra, hasta que llegue el día del Señor (cfr. 2 Ped. 3, 10), brilla ante el Pueblo de Dios peregrinante, como signo de esperanza segura y de consuelo.

(Coro Parroquial de San Miguel)





Vidrieras de la Ermita de la Virgen de la Soledad.

Realizadas por D. Javier Serrano

Donadas por los hermanos 2013

Actos de la Hermandad

Sábado 5 de octubre

- 18:00** Rezo del Santo Rosario en la Ermita.
- 18:30** Celebración en la Ermita de la Santa Misa de la Hermandad y Salve.
- 20:00** Tradicional invitación al chocolate en los salones parroquiales de San Francisco Javier.

Reunión General de la Hermandad 2013

Domingo 10 de noviembre

- 17:00** Asamblea general en los salones parroquiales de la Iglesia de San Miguel.

Orden del día:

- Lectura y aprobación de las actas y cuentas.
- Nombramiento de Hermanos y Hermanas Mayores.
- Renovación de cargos de presidente, tesorero y dos vocales de la Junta de Gobierno.
- Bodas.
- Informaciones, ruegos y preguntas.

SALVE

Dios te salve, Reina y Madre de misericordia,
vida, dulzura y esperanza nuestra;

Dios te salve. A Ti llamamos los desterrados hijos de Eva;
a Ti suspiramos, gimiendo y llorando, en este valle de lágrimas.

Ea, pues, Señora, abogada nuestra,
vuelve a nosotros esos tus ojos misericordiosos;
y después de este destierro muéstranos a Jesús,
fruto bendito de tu vientre.

¡Oh clementísima, oh piadosa, oh dulce siempre Virgen María!

Ruega por nosotros,
Santa Madre de Dios.

Para que seamos dignos de alcanzar
las promesas de Nuestro Señor Jesucristo Amen.

